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№ 質疑・意見 回答

1 　昨年まで、総合体育館を半面使用した場合、練習の場合は冷房は控えてほしいといわれ、

ずっと使えなかったがリニューアルした場合、４分の１面の利用でも冷房などを使わせても

らえるか。

説明した通り冷暖房使用料については通常料金の中に含まれるという考えになります。

たしかに非効率な面はございますが、４分の１面利用の場合に冷暖房の利用を認めないとい

うことは考えていません。

2 （利用時間帯が１時間単位になるということだが）予約が９時～10時で、準備もあって

８時半に入って10時を過ぎるということになったら、どうなるのか

現在でも正規開始時間は９時からですが、準備などでその前に入ってもらったりしている

ことがあります。しかし、利用の１時間単位化後は、朝の準備も終了時の片付けも利用時

間に含まれるという扱いになることをご理解願います。

3 　丸１日借りて大会をする場合は朝少し早く開けてもらうことは可能か。 例えば、朝７時から準備等で入るとなると９時までの２時間分の割増料金をお支払いい

ただくことで、使用いただくことになります。

4 関連して、30分早めではどうか。９時前（８時30分からの利用）だと１時間分の時間外

料金が発生するという理解でよいか。

１時間分の割増料金をお支払いいただき利用いただくことになります。この考え方で厳

格に運用していきたいと考えています。

5 利用面積区分が4分の１面から可能となるということだが、現状、防球ネットなどは横方

向しかないと思う。この形で半面にするとバドミントンは４面しか取れない。縦に半面する

と６面とれるが、縦方向には防球ネットがない。ネットがないと、もしも横で違う競技を

していた場合間違いなくボール等がとんでくる。

開館当初は縦にもネットがありましたが現在は撤去されているため、例えば卓球の防球

ネットなどを利用いただくといった対応になろうかと考えています。

6 　（縦方向の）４分の１利用が多くなると、防球ネットの設置といった配慮も考えていただ

ける方が、ケガ等のリスクは少なくなると思う。

４分の1面にするのは初の試みになるので、実際運営をする中で課題等があれば、その都

度検討していきたいと考えております。

7 今回の新しく作る予約管理システムは総合体育館だけのことなのか、市内の体育施設すべ

てが一覧で見れるようなシステムになるのか。

全体像については現在検討中です。ただ、ある程度の施設は一斉に導入する方向で検討

をしており、一つのシステムで空き状況の確認ができるという形にしたいと思っています。

前回の説明会でも話題となりましたが、今は各施設に電話をかけて空き状況を確認しな

いといけないような状況です。それをシステムで空き状況が一目でわかるような形を考えて

います。

8 　使用が朝９時からだと、その時間にならないと入れないという事か。 アリーナの入口（ロビー）までは、施設職員の出勤している時間帯であれば利用開始前に

入っていただくことは問題ないと考えています。

アリーナ等（貸館部分）の利用がその時間からという事でご理解ください。利用開始時

刻まで玄関の外で待っていただくという事は想定していません。

9 今、市民体育館を何十年も固定の曜日・時間で使っているが、優先的に入れてもらえる予

約管理システムになるのか。定期利用を優先的に考えていただけるのか。

システムの中身は構築している段階で、すべての方向性が決まっているわけではありませ

ん。定期利用の方の使用申込が一般利用の方と同様の受付スタートでは（予定も立てづら

く）なかなか難しいと考えています。これらについても当然議論していかねばならないと考

えています。
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